

Kasrem 083/BDJ Dampingi Kasdam V/BRW Tinjau Latihan Pratugas Satgas Satuan Organik Papua YONIF 527/BY

Achmad Sarjono - MALANG.KLIKINDONESIA.ID

Nov 14, 2022 - 13:11



MALANG – Kepala Staf Korem 083/BDJ Letkol Inf Akhmad Juni Toa, S. E, M.I. Pol mendampingi Kasdam V/BRW Brigjen TNI Piek Budyakto, S.H., M.H. tinjau latihan Satgas Satuan Organik Papua Yonif 527/BY di medan latihan wilayah Ngantang Komplek, yang akan melaksanakan tugas sebagai Satgas pengamanan di wilayah Kodam XVII /Cen Tahun 2022, Senin (14/11/2022).



Tiba di lokasi latihan Kasdam V/Brw menuju ke pos kotis simulasi Wilayah Enarotali (di Desa Pandansari), dan menerima paparan dari Dan Satgas (Danyonif 527/BY), berlanjut Kasdam memberikan pengarahan kepada Para Danpos Diakhiri Bhakti Sosial (Penyerahan Paket Sembako kepada masyarakat sekitar Tempat latihan.

Kepada para Prajurit Yonif 527/BY Kasdam memberikan supportnya kepada mereka dan mengecek kesiapan pos dan personelya dalam kesiapan siagaan.

"Prajurit itu yang dibanggakan adalah pengalaman tugas di daerah operasi", Untuk itu saya meminta kepada seluruh Prajurit untuk dapat mempersiapkan diri dengan baik. Laksanakan latihan dengan benar agar sesuai dengan harapan. Perlu dipahami bersama Latihan bertujuan untuk melatih dan membiasakan diri seperti apa yang akan dikerjakan nantinya di daerah operasi.

Peninjauan berlanjut dengan menyusuri Ngantang Komplek sebagai daerah latihan, Kasdam V/Brw dan rombongan tampak meninjau pos-pos dan pelaksanaan latihan yang tengah dilakukan oleh prajurit Batalyon 527/BY

Selain mengecek pos-pos, Kasdam juga mengecek prajurit yang sedang latihan dan mengingatkan untuk memahami tugas dan tanggung jawab masing-masing. Kasdam mengingatkan bahwa tidak ada prajurit yang hebat, namun yang hebat adalah prajurit yang terlatih.

Berlatihlah dengan semangat disertai fokus dan percaya terhadap diri sendiri, bahwa kita mampu dan yakin dapat memberikan hasil yang terbaik dan mengharumkan nama satuan Yonif 527BY Korem 083/BDJ dibawah naungan Kodam V/BRW di penugasan nantinya, pelajari adat istiadat dan budaya masyarakat di daerah operasi, Baik-baik dengan rakyat, jadikan keberadaan kalian di daerah Penugasan berguna bagi masyarakat.

Diakhir pengarahannya Kasdam, mengucapkan Selamat berlatih, jaga terus kekompakan, moril dan tetap semangat dalam melaksanakan latihan pratugas ini

guna menyongsong tugas yang mulia," ujarnya".

Hadir dalam rombongan peninjauan latihan antara lain, Kolonel Inf.Kol Inf Fadli Mulyono, S. I. P., M. Sos.(Asops Kasdam V/Brw), Kolonel Inf Sigid Hengki Purwanto, S.Sos (Komandan Brigif Mekanis 16/Wadan Latihan), Letkol Inf Ahmad Juni Toa, S. E, M. I. Pol (Kasrem 083/BDJ), Letkol Inf Andi A. Wibowo, S.Sos., M.I.Pol. (Kasbrigif Mekanis 16/WY), Letkol Inf Taufik Hidayat (Dandim 0818/Kab. Malang-Batu), Letkol Inf Ragil Jaka Utama, S. Hub. Int (Dan Yonif 527/BY), Mayor Inf Rino Wahyu Nugroho (Kasi Ops Brigif Mekanis 16), Mayor Inf Sabriyanto (Kasi Ter Brigif Mekanis 16), Mayor Inf Galih (Kasi Ops Korem 083/BDJ), Kapten Arh Sigit Supriono (Danramil 0818/04 Ngantang) dan Jajaran Pasi dan pelatih Brigif Mekanis 16". (Penrem 083/Bdj)